

皆様こんにちは。

本日は新天皇がご即位の日です。そして新元号「令和元年」がスタート致します。そのような記念すべき日に例会を開催させて頂けることを心から感謝申し上げます。

我がクラブは昭和 50 年に創立し、以来先輩方のご努力のおかげで昭和・平成・令和に亘り 44 年の歴史を刻んで参りました。

7 月からの安井新年度は、ちょうどクラブ創立 45 周年に当たります。

西クラブらしい記念式典や懇親会、ゴルフコンペなど、楽しく皆様方と親睦を深めることができるよう計画して参りたいと思います。また記念事業につきましても、皆様からご提案を頂き、検討して行きたいと思っています。

これからは月に一度の予定で、ミーティングを重ねてゆきたいと思いますので、どうぞ例会にご参加下さり、ご意見をお聞かせ下さるようお願い申し上げます。

令和

春の訪れを告げ、見事に咲き誇る梅の花のように

一人ひとりが明日への希望とともに、

それぞれの花を大きく咲かせることができる、

そうした日本でありたいとの願いを込め、決定した。

日経新聞（2019 年 4 月 2 日号）より引用

私たち西クラブも、希望と行動力を以て

令和の新時代を歩みたいと思います。

会長 石塚宏介